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Teruel Existe lleva más de 22 años como movimiento ciudadano, trabajando por la

provincia de Teruel de una manera desinteresada. Todas las reivindicaciones que ha

presentado, que son muchas a nivel provincial, nacional e incluso europeo han sido

valoradas como peticiones justas y necesarias. Fueron aplaudidas y alabadas por los

distintos departamentos en los que fueron presentadas, pero no pasaban de ahí, buenas

palabras pero sin hechos.

Por ese motivo nos presentamos en las anteriores elecciones generales (2019) para el

Congreso y el Senado.

En este momento hacemos lo mismo con las elecciones Autonómicas y Municipales,

porqué queremos estar también donde se toman las decisiones más importantes y más

cercanas a nuestros municipios y además conseguir entrar en las Comarcas y Diputación

Provincial de Teruel.



En Cella, manteniendo la transversalidad, respeto y bien para el pueblo por encima de

ideales, hemos formado un grupo de personas con mucha ilusión para sumar, trabajar y

aportar nuestro esfuerzo. Queremos traer a Cella, un trozo de la casa común que tenemos

todos los turolenses, que es la coordinadora de Teruel Existe.

Tenemos un pueblo con muchos servicios importantes, comercios e industria puntera,

patrimonio cultural y natural muy valioso y aun así, la tendencia demográfica no nos

favorece, hemos perdido 1200 habitantes en 70 años.

Tenemos muchas oportunidades en este pueblo y queremos intentar revertir esta

tendencia. Mejorar nuestro pueblo y la calidad de vida del mismo repercutirá en nuestro

propio pueblo y en los pueblos de alrededor.



A continuación enumeramos una serie de propuestas que creemos

que ayudarán a nuestro pueblo. Tenemos ganas e ilusión para

intentar llevarlas a cabo en los próximos años.
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Es esencial la planificación de lo que se pretende realizar a todos los niveles,

infraestructuras, cultura, deportes o caminos entre otras cosas. El ayuntamiento debe

proveerse de un banco de proyectos. De proyectos que sean eficaces de cara a solicitar

las grandes subvenciones de recuperación que tendremos en los próximos años. No nos

podemos quedar fuera de plazo cuando sale la subvención y no tenemos nada preparado

a tiempo. No se puede improvisar. Esta es además, la forma de incrementar los

presupuestos municipales. Por ello propondremos tener un conjunto de técnicos que

observen, desarrollen y den forma mediante proyectos, a las necesidades del pueblo con

suficiente antelación.

TRABAJAREMOS para implementar un banco de posibles proyectos. 



Queremos mejorar la circulación y estacionamiento de vehículos en la zona del Paseo de

las Damas.

En la urbanización Parque de la Vega hay que adecuar el desalojo de aguas fluviales y

estudiar la creación de un nuevo acceso a esta zona.

Hay que revisar y mejorar varios caminos del pueblo tras la realización de las

concentraciones parcelarias.

TRABAJAREMOS para mejorar nuestras calles, caminos y accesos



Consideramos que hay que revisar y actualizar el Plan General de Ordenación Urbana para

que esté actualizado a las necesidades del pueblo presentes y futuras e incluir en él las

condiciones para la instalación de parques de energías renovables.

Hay que mejorar la estética visual del pueblo. Asesoraremos a los propietarios de

viviendas en mal estado, les acompañaremos para que las mejoren estéticamente, las

rehabiliten o las vendan y también para la búsqueda de subvenciones relacionadas.

Solicitaremos ayudas para la construcción de viviendas sociales.

TRABAJAREMOS para mejorar las viviendas del pueblo y las instalaciones 

municipales. 



Pensamos que la Residencia, debe ser gestionada de la mejor manera posible.

Estudiaremos todas las posibilidades para conseguir aquella que sea la más adecuada

para nuestros mayores y sus familias.

Estudiaremos la manera de cubrir el Auditorio de la fuente, para que tenga el menor

impacto visual posible y poder hacer una programación cultural durante todo el año.

Propondremos habilitar un parque de recreo vallado para perros en varios puntos del

pueblo, para que los propietarios puedan soltarlos allí con seguridad.

Creemos que la actual imagen de la piscifactoría no beneficia a la imagen del pueblo.

Hemos propuesto a la parroquia, actuales propietarios, empezar a cambiar esta zona del

pueblo.



El agua es la seña de identidad del pueblo, queremos trabajar por la visibilización de

nuestro patrimonio. Pensamos que la creación de un paseo señalado y debidamente

equipado que pase por el Lavadero, el rio Medio, la Fuente, el Raudal, El Castro el Cerrito,

la Nevera y el acueducto romano contribuiría a ello. Todo esto se complementaría con una

exposición fija sobre el agua en la oficina de turismo.

Mejorar la zona de autocaravanas con las siguientes intervenciones: ampliar la zona de

aparcamiento, añadir paneles con información y servicios del pueblo, plantación de

árboles detrás del IES y cambiar las actuales zonas de limpieza de aguas grises y negras.

TRABAJAREMOS para mejorar nuestro potencial turístico.



Acondicionar la balsa del Caudo para hacer que sea medioambientalmente factible,

aprovechable para el ganado y que pueda ser utilizada como almacén de agua para

emergencias.

Escucharemos a los profesionales del campo para poder elaborar un protocolo de

limpieza y mejora de las acequias de riego. Queremos mejorar el uso del agua y la gestión

del riego.

Nos esforzaremos en aprovechar al máximo los recursos forestales con los que cuenta el

pueblo e incluso mejorarla añadiendo otro tipo de especies y así mejorar la biodiversidad.

TRABAJAREMOS por el medio ambiente y el sector agropecuario



Queremos estudiar la posibilidad de añadir al punto limpio actual, una zona para poder

depositar los escombros que se generan en cualquier obra del pueblo que tenga licencia

de obras.

Continuar con los trámites y procedimientos que se vienen realizando sobre la

concentración parcelaria de la Vega y acelerarla para que sea una realidad lo antes

posible.

Creemos que hay que apoyar la instalación de energías renovables tanto a nivel particular,

empresarial o en forma de cooperativas energéticas. El ayuntamiento debe empezar a

instalar energías verdes en los edificios municipales.



Queremos lanzar un servicio de apoyo y asesoramiento para empresarios, autónomos y

PYMES tanto los ya existentes como los que estén por llegar para agilizar la burocracia y

mejorar sus servicios.

Fomentaremos y facilitaremos la instalación de empresas, para eso hay que tener siempre

disponible terreno industrial en los polígonos. Además se debe habilitar una zona que

sirva como vivero de nuevas empresas.

Solicitaremos talleres de empleo para ocupar a jóvenes y parados de larga duración y
mejorar las infraestructuras del pueblo.

TRABAJAREMOS por las empresas actuales y futuras.



Actualizar la página web del ayuntamiento y mejorar y ampliar la imagen de Cella en redes

sociales ya que actualmente son el principal medio de comunicación e interacción social.

Hablaremos con las asociaciones culturales y clubes deportivos para conocer sus

necesidades. Trabajaremos para renovar el césped del campo de futbol El Carro y

estudiaremos la posibilidad de instalar un rocódromo dentro del pabellón.

Creemos que se puede estudiar la implantación de un ciclo de FP o de Bachillerato que

complemente la oferta actual de educación secundaria en el Instituto.

Queremos dinamizar la utilización de la biblioteca municipal, con animación a la lectura

para pequeños y potenciarla como lugar de estudio.

TRABAJAREMOS por la cultura, la educación y la promoción del pueblo



Creemos que es importante contar con un horario más amplio de guardería, por lo que

consideramos que habría que ampliar el servicio de guardería para madrugadores y así

facilitar la vida a las familias.

Plantearemos a los municipios de la zona organizaciones conjuntas de actividades

infantiles y juveniles para unir lazos y poder crecer juntos.



Tus aportaciones y sugerencias son muy importantes para 

nosotros y te animamos a que nos las hagas llegar.

¡Nos vemos el 28 de mayo en las urnas!
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